

UGM Residence Kembali Gelar Festival Budaya

Tuesday, 07 Juni 2022 WIB, Oleh: Gusti



UGM Residence kembali menggelar festival budaya atau Cultural Festival. Acara ini merupakan kegiatan tahunan yang dirancang sebagai puncak kegiatan *life skill* mahasiswa asrama UGM Residence. Festival ini dihadirkan sebagai wujud pelestarian terhadap budaya bangsa dengan menampilkan budaya dari berbagai daerah di Indonesia. "Tahun 2022 ini menjadi tahun yang ke-11 diadakannya Cultural Festival," kata Irvan Nur Fadhillah selaku kordum Cultural Festival 11 dalam rilis yang dikirim ke wartawan, Selasa (7/6).

Irvan menyebutkan pada kegiatan Cultural Festival kali ini mengusung tema 'Cipta dan Karsa Generasi Muda Tebarkan Pesona Budaya Nusantara' yang diikuti oleh seluruh mahasiswa asrama, 19 Organisasi Mahasiswa Daerah, dan perwakilan mahasiswa fakultas dan sekolah.

Melalui festival kebudayaan ini, kata Irvan, para mahasiswa selalu dapat mempertahankan identitas kebudayaan Indonesia serta menjadikan kebudayaan sebagai modal pembangunan bangsa dan negara.

Seperti diketahui, beberapa rangkaian kegiatan Cultural Festival 11 yang sangat menarik, yaitu Unjuk Seni Kebudayaan dari berbagai daerah, *Talkshow* Kebudayaan, Putra Putri Culfest, Ormada *Culture Show*, Kuis Budaya, serta Diorama Pusaka dan Pasar Budaya. Cultural Festival 11 dilaksanakan pada tanggal 7 Juni 2022 (pukul 15.30 WIB - selesai) dan 8 Juni 2022 (pukul 07.30 WIB - selesai), bertempat di Gedung Grha Sabha Pramana UGM lantai 1. Acara Cultural Festival 11 ini juga terbuka untuk umum dan gratis. Selain diselenggarakan secara *offline*, rangkaian kegiatan Cultural Festival 11 juga ditayangkan secara *online* yaitu melalui *live streaming* di kanal youtube UGM Residence.

Pada hari pertama, Selasa 7 Juni 2022, pada pukul 15.30 WIB Cultural Festival 11 diawali dengan kegiatan *opening* yang akan dihadiri oleh Rektor Universitas Gadjah Mada. Kemudian, agenda hari pertama dilanjutkan dengan unjuk seni kebudayaan dari berbagai daerah di Indonesia, dan pada malam hari ditutup dengan penampilan dari UGM Residence Club Band.

Pada hari kedua, Rabu 8 Juni 2022, pada pukul 08.30 WIB Cultural Festival 11 diawali dengan kegiatan *Talkshow* Kebudayaan dengan tema "Generasi Muda, Multikulturalisme, dan Persatuan Indonesia" yang menghadirkan 3 pembicara, yakni Prof. Heddy Shri Ahimsa Putra (Guru Besar Antropologi Budaya), Ramdani Rahmad (Pegiat Seni dan Duta Museum DIY 2022), serta Fachmi Fabian (Mahasiswa asrama UGM Residence). Kemudian, kegiatan dilanjutkan dengan Festival Diorama Pusaka Budaya.

Selanjutnya, mulai pukul 13.00 WIB terdapat rangkaian acara Kuis Budaya yang diikuti oleh 24 mahasiswa UGM Residence dari 8 unit asrama. Selanjutnya, pada pukul 19.00 WIB terdapat rangkaian acara Malam Puncak dan Ormada *Culture Show* yang turut dibuka dengan penampilan paduan suara dari PSM FIB. Pada pukul 19.30 WIB, acara dilanjutkan dengan pengumuman 5 besar Putra Putri Culfest sekaligus seleksi semifinal dan final. Pukul 21.00 WIB, terdapat penampilan dari UKM Seni Tari UKJGS UGM, yang dilanjutkan dengan agenda pengumuman berbagai perlombaan yakni lomba Unjuk Seni Kebudayaan, Diorama Pusaka Budaya, Kuis Kebudayaan, dan Putra Putri Culfest. Kemudian, pada pukul 22.00 WIB, acara Cultural Festival 11 akan resmi ditutup dan dilaksanakan *closing ceremony* serta persembahan dari panitia berupa tarian Anthem Culfest.

Penulis : Gusti Grehenson

Berita Terkait

- [Mengenal Budaya Nusantara Melalui Cultural Festival 2018](#)
- [FIB Kembali Menggelar Festival Budaya Arab](#)
- [Mengenal Budaya Daerah Lewat Cultural Festival 2017](#)
- [UGM Residence Selenggarakan Cultural Festival Kedelapan](#)
- [UGM Gelar Festival Gamelan Kumandhang Gangsa Gadjah Mada 2017](#)